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Осенью принято считать не только пополнение в курятнике, но и деньги. Когда с
деревьев облетает листва, во властных кабинетах, начиная с федерального уровня и
заканчивая поселенческим, кипит работа по подготовке главных финансовых
документов – бюджетов. Региональный бюджет зависит от федерального, районный, не
в меньшей степени, зависит от регионального. Об этой нехитрой формуле и о том, как
мы будем жить в 2015 году, рассказал представителям ТОС Глава Угличского района
Сергей МАКЛАКОВ.      

  

– Я хочу, чтобы у вас было представление о бюджете будущего года, – предварил
встречу Сергей Валерьевич. – Ведь не даром говорят, что по Сеньке и шапка, вот мы с
вами и посмотрим, на что мы сможем рассчитывать. Сразу скажу, что у нас на сегодня
есть только ориентировочные цифры, ведь еще не принят областной бюджет.

  

Глава района рассказал общественникам, что последние дни он все больше бывает в
Ярославле. В кабинетах областного правительства Сергей МАКЛАКОВ борется за
каждый рубль, за каждый проект. Все понимают, что в условиях стагнации экономики и
международных санкций бюджет следующего года будет сверхнапряженным, и от того,
как Глава сможет обосновать значимость тех или иных проектов, будет зависеть и их
финансирование.
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– Приведу пример, – сразу же упростил для восприятия картину взаимодействия
областной и районной властей Сергей Валерьевич. – В бюджете 2015 года Губернатор
предложил мне на выбор сохранить один из проектов, которые он ранее поддержал:
строительство крытого бассейна или строительство окружной дороги. Естественно, я
выбрал окружную дорогу. Сейчас объясню, почему. Для строительства бассейна нужно
около 100 миллионов рублей, а окружная обойдется более чем в один миллиард рублей.
Чувствуете разницу? Под бассейн будем стараться искать инвесторов, смотреть
различные программы, тем более, проект с экспертизой у нас уже готов. А по окружной
пока в планах на следующий год уже стоит 500 миллионов рублей. Но это далеко не
значит, что они у нас уже точно есть, сейчас в области идет суровая битва за бюджет.

  

Вот такими образными и весьма простыми примерами Сергей МАКЛАКОВ и
рассказывал, как идет работа по подготовке главного финансового документа.
Подкреплял примеры фактами начальник Управления финансов района Алексей
ПРОКОФЬЕВ. Он рассказал, что с недавнего времени стала меняться бюджетная
политика района.

  

Остановимся на некоторых из существенных изменений. Во-первых, была инициирована
экспертиза местного бюджета областным Департаментом финансов. Это помогло
привлечь дополнительное региональное финансирование. Во-вторых, ведется работа по
снижению долговой нагрузки бюджета. Так, привлечение областных бюджетных
кредитов под 4.1% годовых взамен кредитов коммерческих банков под 10-11% годовых
даст экономию в 20 миллионов рублей в год. За 2014 год кредиторскую задолженность
удалось снизить на 30 миллионов рублей. В-третьих, второй год подряд идет
оптимизация расходов Администрации, в этом году эффект от сокращений составит
порядка 60 миллионов рублей. Эти сэкономленные средства пойдут на погашение
задолженности района.

  

Еще одно важное нововведение: в бюджет следующего года не будут заложены
ориентировочные средства от приватизации и продажи земли и имущества района.

  

– Мы идем сознательно на этот шаг, – раскрыл карты Сергей МАКЛАКОВ. – Я уверен,
что эти дополнительные доходы должны тратиться на развитие, а не банально
проедаться. Мы провели серьезную работу, и нам удалось сбалансировать наш бюджет,
все социально-значимые статьи будут защищены, и средства на них будут выделены. А
если мы получим дополнительные доходы, то будем их тратить на развитие.

 2 / 3



Бюджет по осени считают
15.10.2014 11:01

  

Пример такого развития, что называется, налицо. Глава района сообщил, что благодаря
всем тем мероприятиям по реконструкции, которые проходили в коммунальной сфере с
2011 года, удалось выйти на безубыточность отрасли ЖКХ.

  

– Я прекрасно помню, как раньше убытки в ЖКХ росли, как снежный ком, – отметил
Сергей Валерьевич. – За год мы были вынуждены тратить от 52 до 68 миллионов рублей
на покрытие убытков. Много хлопот нам доставляли котельные Механки, на улице 9-го 
Января, Новская котельная, котельная на Левом берегу. А сегодня мы пришли к тому,
что убытков у нас нет. Если люди и мы, как Администрация, будем вовремя и
дисциплинированно платить по счетам, то у нас не будет никаких трудностей с
подготовкой к отопительному сезону и к прохождению этого сезона.

  

Пользуясь случаем, Глава рассказал не только о подготовке бюджета, но и о
сегодняшнем положении дел в Угличском районе. Причем говорилось не только об
успехах, но и о тех узких и проблемных местах, которые сегодня есть в городе и районе.
Но эта тема требует отдельного внимания, поэтому мы к ней обязательно вернемся в
следующих номерах «Угличанина».
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